

# **▼ TOMATO** だより



日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。

子どもたちは園庭に落ちている葉っぱや木の枝を遊びに使って楽しんでいます。

ちっちゃなありんこの子どもたちは、ねむの木の種(子どもたちはマメと呼んでいます)を集めるのが大好きです。

### みんなで歌っている歌の紹介です

♪ やきいもグーチーパー・やまのおんがくか・たき火 など

## 今月のおすすめ絵本



もりのおふろは「ごしごし しゅっしゅっ」のことばの繰り返しと動物たちのほのぼの とした雰囲気が子どもたちから人気です。

「もいもい」という言葉は子どもの好む繰り返し音だそうです。

実際に保育士が読み聞かせをすると大きな声で「もいもい」と返ってきます!



#### 食育~玉ねぎの皮むき~

給食で日常的に使われていて食べる機会が多い玉ねぎの皮むきをしました!少しむけかかっている所からペリペ リと皮をむいていきます。意外としっかりと皮にくるまれている玉ねぎに苦戦している子どもたち。 「茶色いところをむいてね、玉ねぎが白くなるまでむいてね。」と伝えると白くむけた玉ねぎに満足そうな表情を見 せていました。その白くむけた玉ねぎを見て M ちゃん「たまねぎさん はだかんぼうになっちゃったね。」と かわいらしいエピソード♡がありました。











## おいもほり

CELERYクラスからお誘いを受け、TOMATO クラスもおいもほりに参加して来ました。みんなでツルを 「うんとこしょ どっこいしょ」とひっぱりました。大きなさつまいもや長いツルを触ったり、興味津々の子どもたち です。大きなさつまいもをお芋トースターにい入れて、焼き芋を作り3時のおやつにいただきました。











#### 親子遠足

今日は親子遠足。ずっと天気予報とにらめっこしてきた数日間でしたが、残念なこと に当日は雨が降ってしまいました。それならば、いつもの TOMATO クラスのお部屋 で楽しく過ごそう!と子どもたちには内緒で朝の会の様子を見ていただいたり、親 子レクレーションをしたり、用意していただいたおやつやお弁当をみんなで輪になっ て食べて、楽しい時間を過ごすことが出来ました。今日のちっちゃな

ARINKOMURA はいつも以上に楽しい笑い声がたくさん響いていました。









